

Denuncian colapso del sistema de salud en Gaza por bombardeos

Image not found or type unknown



Utilizados los pasillos y los patios, ya no se puede recibir a ningún enfermo o herido para recibir tratamiento. (Foto:PL)

Ramala, 25 oct (RHC) Autoridades médicas en la Franja de Gaza denunciaron este miércoles el colapso total del sistema de salud en el territorio tras 19 días de bombardeos israelíes, que provocaron más de cinco mil 800 muertos.

En declaraciones a la televisora Al Jazeera, el doctor Yousef Abu al-Rish alertó que quedan pocos medicamentos en los hospitales del enclave como consecuencias del bloqueo impuesto por el vecino país desde el 7 de octubre último.

Ya no tenemos capacidad para recibir más víctimas de la agresión debido a la avalancha de heridos, subrayó.

Por su parte, el director general de los hospitales de la Franja de Gaza, Muhammad Zaqout, explicó que ocho dejaron de funcionar desde el comienzo del nuevo ciclo de violencia.

Las medidas punitivas de Israel amenazan con cortar el servicio a algunas instalaciones clave, criticó el funcionario, quien alertó que la falta de combustible podría provocar un desastre mayor.

Israel implantó un bloqueo total contra ese territorio, que incluyó los cortes de suministro de alimentos, combustibles, medicinas, agua potable y energía eléctrica.

Tanto las autoridades médicas palestinas como organizaciones no gubernamentales y diversas agencias de la ONU reclamaron en repetidas ocasiones a ese país restablecer los servicios básicos para evitar un apagón total en los hospitales de Gaza, que están a horas de quedarse sin combustible, esencial para el funcionamiento de los generadores de electricidad y de las ambulancias.

La ministra palestina de Salud, Mai Al-Kaila, también denunció ayer el colapso del sector en la Franja.

Durante una conferencia de prensa en esta ciudad, la funcionaria detalló que hasta la fecha 15 de los 35 hospitales del enclave dejaron de funcionar como resultado de los ataques israelíes o por la falta de combustible.

Además de las bombas, los centros médicos y su personal son objeto de amenazas diarias, cuestionó Al-Kaila.

Explicó que los hospitales a partir de este martes no pueden recibir a ningún enfermo o herido para recibir tratamiento debido a la falta de capacidades, ya que hay escasez total de camas.

Al respecto, detalló que las autoridades médicas incluso se vieron obligadas a utilizar los pasillos y los patios para recibir a numerosos lesionados debido a la falta de espacio.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/337386-denuncian-colapso-del-sistema-de-salud-en-gaza-por-bombardeos>



Radio Habana Cuba